

Donnerstag, der 14.02.19

Nachdenken hilft

von Br. Thomas Gebhardt

Römer 1:20

denn sein unsichtbares Wesen, nämlich seine ewige Kraft und Gottheit, wird seit Erschaffung der Welt an den Werken durch Nachdenken wahrgenommen...

Ist das nicht wunderbar, wie wir gestern gehört haben, dass die Gnade Gottes heilbringend für alle Menschen erschienen ist. Konnten das die Menschen nicht damals alle sehen? Ist es nicht in die Geschichte eingegangen? Finden wir das nicht in den Aufzeichnungen über die damalige Zeit? Geben nicht viele Menschen Zeugnis davon ab, dass Ihnen diese Gnade Gottes erschienen ist?

Schon seit dem Tag der Erschaffung dieser Welt, ist Gottes Wirken immer sichtbar gewesen. Immer haben Menschen von diesem Gott geredet, der ein Gott ist, der immer bereit ist zu helfen. Die Menschen mussten bezeugen, dass, selbst wenn sie böse waren, Gott gut an ihnen gehandelt hat.

Ich möchte Sie heute auffordern, so wie es unser Wort heute sagt, einmal über diese Dinge nachzudenken. Ich möchte Ihnen nur ein Beispiel zeigen. Ich habe früher in einem Institut gearbeitet, wo ich verantwortlich war neuartige Maschinen zu entwickeln. Das Entwickeln war die eine Seite, aber mir ist es nicht gelungen eine Maschine zu erschaffen, die immer aktuell ist und die nicht im Laufe der Zeit einfach alt und überholt wird. Aber Gott hat ein Universum geschaffen, wo alles voneinander abhängig ist und was bis zu dem heutigen Tag einwandfrei funktioniert. Gott hat Sie geschaffen und wissen Sie was, Er hat Sie so geschaffen, dass Sie sehr gut funktionieren.

Der Mensch in seiner Überheblichkeit und in seiner Gier, immer mehr haben zu wollen, arbeitet zwar immer daran, Gottes Werk zu zerstören, aber dennoch behält Gott alles in Seiner Hand. Wir werden morgen etwas darüber hören.

Für heute aber möchte ich Ihnen mitgeben, dass selbst Gottes unsichtbare Wesen, seine Kraft und Seine Gottheit von den Menschen seit Erschaffung des Menschen erkannt werden kann, wenn der Mensch sich die Mühe macht darüber nachzudenken.

Haben Sie schon einmal so richtig über Gott nachgedacht? Ich meine nicht so ein bisschen oberflächlich, sondern sich ganz ernstlich die Frage gestellt, wer gibt mir jeden Tag die Kraft zum Leben? Haben Sie sich je gefragt, wer es ist, der in unserem ganz persönlichen Leben alles so lenkt und führt, dass es uns, trotz der großen Not auf allen Bereichen des täglichen Lebens in dieser Welt, so gut geht?

Meine Freunde, es ist der lebendige Gott, der in Jesus Christus zu uns auf die Erde gekommen ist, der allen, die ihr Vertrauen auf Ihn setzen, immer helfen wird. Auch ihnen!

Ich möchte Sie bitten, auch einmal darüber nachzudenken, wie gut es ihnen geht, wenn sie Jesus Vertrauen schenken.

Es grüßt Sie ganz herzlich und wünscht Ihnen den Segen Jesu, ihr Thomas Gebhardt